

Rewind Furler CodeZero

Die Rewind Furler sind eine brillante Lösung für Code Zero Segel. Es ist das erste Rollreffsystem mit einer patentierten Ratsch, die auch deaktiviert werden kann. Durch die Ratsche wird ein Entrollen des Segels beim Aufwickeln verhindert. Dies führt bei starkem Seegang und Wind zu einem einfacheren Handling und zu höherer Sicherheit für den Bediener.

Lieferung erfolgt inklusive Top-Wirbel, jedoch ohne Schäkkel am Furler zur Befestigung am Boot / Bugsprit

Alle Furler sind mit dem EASY LOCK SYSTEM ausgestattet die das nachträgliche Einziehen einer gespleißten Endlos-Reffleine auch nachträglich ermöglicht.

The Rewind Furler are a brilliant solution for Code Zero sails. It is the first roller reefing system with a patented ratchet that can also be deactivated. The ratchet prevents the sail from unwinding during winding. This results in easier handling and increased safety for the operator in strong swell and wind conditions.

All furlers are equipped with the EASY LOCK SYSTEM which allows the later fitting of a spliced end-less reefing line.

Delivery includes Top Swivel. Delivered without shackle on furler for attachment to boat / bowsprit



Art.-Nr.	Rewind Furler	max Segelfläche max Sail area	Ø Trommel Ø Drum	Ø Bolzen Ø Pin	max. Ø Leine max. Ø Rope	max. WL kg	BRL kg
UB02100	FR100RW	70 m ²	100 mm	8 mm	8 mm	1500 kg	3000 kg
UB02125	FR125RW	120 m ²	125 mm	10 mm	8 mm	3000 kg	6000 kg
UB02150	FR150RW	170 m ²	150 mm	12 mm	10 mm	5000 kg	10000 kg

Rewind Furler Top Down

UBI MAIOR Rewind Furler mit Free Tack Funktion. Die Free Tack Funktion erleichtert das Einrollen von Gennaker Segeln, da ein anluven nicht mehr notwendig ist.

Lieferung erfolgt inklusive Top-Wirbel

UBI MAIOR Rewind Furler with free tack function. The Free Tack function makes gennaker sailing easier, because it is no longer necessary to luff.

Delivery includes Top Swivel



Art.-Nr.	Rewind Furler Free Tack	max Segelfläche max Sail area	Ø Trommel Ø Drum	Ø Bolzen Ø Pin	max. Ø Leine max. Ø Rope	max. WL kg	BRL kg
UB04100	FR100RWM	70 m ²	100 mm	8 mm	8 mm	1500 kg	3000 kg
UB04125	FR125RWM	120 m ²	125 mm	10 mm	8 mm	3000 kg	6000 kg
UB04150	FR150RWM	170 m ²	150 mm	12 mm	10 mm	5000 kg	10000 kg

Free Tack Furler Top Down

Machen Sie aus Ihrem Furler UBI MAIOR Classic oder Rewind Furler einen Free Tack Furler. Sie brauchen einfach nur den passenden Adapter zu Ihrem Furler auswählen.

Change your Furler UBI MAIOR Classic or Rewind Furler into a free tack furler. All you need to do is select the right adapter for your Furler.

Art.-Nr.		max Segelfläche max Sail area
UB05125	UBI MAIOR Free-Tack Furler Adapter FR125MADP	120 m ²
UB05150	UBI MAIOR Free-Tack Furler Adapter FR150MADP	170 m ²

